

AL-ÁNDALUS

a cargo de Alberto Colorado Garín

Fecha: Miércoles, 23 de marzo de 2016 a las 20.00 horas
Lugar: Iglesia Koningkerk, Bruijnings Ingenhoeslaan 4, 2273 KR Voorburg
Transporte: Autobús nº 23 y tranvía 2 delante de la iglesia; aparcamiento libre
Reservar a: secretaria@asoha.nl antes del 20 de marzo próximo

Exclusivamente para socios!

Durante la charla nos embarcaremos en un periplo por la península ibérica de la Edad Media, desde el año 711 hasta el 1492, es decir, desde la invasión musulmana hasta la caída del reino nazarí de Granada, último reino musulmán andalusí, a manos de los reyes católicos.

Analizaremos las diferentes etapas por las que pasó Al-Ándalus: El califato Omeya, el emirato y el califato de Córdoba, los reinos de Taifas, los períodos de dominio de los almorávides y los almohades y el reino de Granada.

Así mismo, hablaremos de la coexistencia de tres culturas -judía, musulmana y cristiana- en la península ibérica medieval.

En definitiva, recorreremos una etapa histórica apasionante, una etapa de conflictos pero también de tolerancia y progreso. Los musulmanes dejaron en la península ibérica un rico legado que ha resultado ser una contribución fundamental al patrimonio cultural occidental y universal.

La charla será abordada desde un punto de vista participativo, por lo que habrá lugar para los comentarios de los asistentes y el debate.

Alberto Colorado Garín (Lyon, 1983) es abogado, gestor cultural y profesor colaborador del Instituto Cervantes de Utrecht, donde ha impartido cursos como Arte español contemporáneo o La España de las tres culturas. Además es presidente de la fundación Stichting Moira, cuyo objetivo es apoyar e incentivar el arte y la cultura underground de Utrecht.